



Elohim Illiaem – El corazón de la Matriz Cristalina

Queridos,

Yo Soy IlliaEm, Elohim de Arcturus. Estoy con ustedes hoy para recordarles que la separación es ahora obsoleta. Así, están en unión con TODOS los niveles multidimensionales de su SER.

Por esta razón, tomaré sólo unos pocos momentos de meditación para que ustedes sientan mi Esencia, así como la esencia de la Mente del Grupo Arcturiano, dentro de su Alma, su conciencia, su aura, su cuerpo físico y dentro del cuerpo físico de Gaia.

TODO es UNO. Por lo tanto, es “tiempo” de que ustedes entrenen su Cuerpo del Deseo para este nuevo propósito. El propósito del viejo deseo era asistirlos en “alcanzar” lo que querían, donde lo querían y a quién querían.

Por favor, díganle al Deseo que ha sido reasignado. El propósito del Deseo AHORA es recordar – “YO SOY Todo, en Todos lados, y en TODOS porque YO SOY “El Corazón y la Semilla de la Matriz de Cristal”

LAS MATRICES CRISTALINAS

El Corazón de la Matriz de Cristal está en nuestro Chakra del Corazón, 1/2 octava en frecuencia por encima de nuestro corazón físico. Es el núcleo de la Llama Trina sobre la cual el poder de nuestra fuerza de vida arde. La Semilla de la Matriz de Cristal está en nuestro Chakra Corona, 1/2 octava por encima de nuestra glándula pineal en nuestro cerebro físico.

La Semilla de la Matriz de Cristal es el punto de entrada de la dimensión superior hacia nuestro envase físico, mientras que el Corazón de la Matriz de Cristal es donde integramos las vibraciones superiores hacia nuestro cuerpo físico en transformación.

Las Matrices Cristalinas son el centro principal de procesamiento de la “experiencia” a la cual ustedes eligen calibrarse. Queridos, digo “calibrar”, ya que hay innumerables experiencias ocurriendo todo el tiempo y en todos lados. Todas estas experiencias están ocurriendo en el flujo del AHORA.

Cuando ustedes sólo están resonando con la tercera dimensión, esta calibración es inconsciente, y muchas de sus experiencias son “elegidas” por el “Núcleo de Creencias” que fueron activadas en su juventud temprana o “vidas pasadas”. Tenían que “trabajar duro” para liberar estas limitaciones y reemplazarlas con

limitaciones “menos limitantes”.

Ahora NO hay limitaciones, ya que ustedes NO están separados más de Todo lo que Es. Están anclando su Alma/SER hacia su envase terrestre de manera de que pueda fusionar sus Seres tetra y pentadimensional con su cuerpo físico tridimensional, así como con el cuerpo físico del Planeta Tierra.

Durante esta fusión, sus sentidos están siendo recalibrados con los canales perceptuales de la quinta dimensión y más allá. Esta recalibración los ayudará grandemente en la transformación de su cuerpo físico en Cuerpo de Luz.

Cuando su Alma/SER pentadimensional entra por primera vez en su cuerpo físico, es común experimentar una gran sensación de “sobrecogimiento”, ya que su ego no está acostumbrado a tales percepciones expandidas.

Esta sensación de sobrecogimiento puede crear MIEDO, el cual, a cambio puede hacer difícil que se permanezca conectado, y vivir desde el Alma/SER que están bajando. Es importante recordar entregar este miedo al Alma, lo que es difícil para su ego, su Alma lo puede manejar en Paz y Calma.

ENTREGANDO EL MIEDO

El miedo para la percepción tridimensional es un monstruo de tremendo poder. Por otro lado, desde la percepción de su Alma, el miedo es una mosca molesta que debe ser quitada. No nieguen su miedo o intenten ignorarlo, o esa “mosca” puede multiplicarse.

Cepillen cada momento de miedo con su *Mano del Alma*. El miedo NO es su realidad, pero puede ser incluso una advertencia. En ese caso, pueden reconocerlo con un cabeceo, y luego liberar la sensación de miedo desde su foco de atención antes de que tome ruta en su **Cuerpo del Deseo**

.

Una vez que el miedo es activado como *“su protector”*, sirve para advertirles de ser cuidadosos en ciertas situaciones. No obstante, como han aprendido, el miedo puede volverse un hábito e infiltrar CADA deseo y manifestación.

Debido a que su Alma/SER pentadimensional que resuena más allá de las ilusiones de LA MISIÓN los protege AHORA, su Cuerpo del Deseo ya no está en la necesidad de temer por protección.

LA MISIÓN

Una vez libres de la necesidad de protección por parte del miedo,

su Cuerpo del Deseo puede dirigir TODAS las intenciones en una dirección: EL CUMPLIMIENTO DE SU MISIÓN. Su Misión personal es la razón por la cual tomaron una encarnación en esta realidad del tiempo/espacio.

Hay tantos de ustedes en la Tierra ahora que han esperado este día, y han hecho peticiones para que se les mostrase cómo podría su nacimiento servir mejor a Gaia. El Servicio que prometieron en su petición es su Misión, la Misión que USTEDES eligieron antes de encarnar.

Sin embargo, no es una nueva Misión, ya que ustedes han estado trabajando hacia ella, vida tras vida, desde su primera “entrada” en el Juego 3D . En el último giro de la Terminación Galáctica durante la caída de la Atlántida, Gaia tenía demasiada oscuridad en Su forma, y casi se auto-destruyó. La mayoría de ustedes estaban allí para asistir.

Durante esta Terminación Galáctica, Gaia llama a Sus leales Humanos quienes la han servido por muchas vidas. Su Misión ahora es casi similar a la Misión que tuvieron entonces.

Así como entraron en el Juego 3D como un humano, Gaia salió del Juego 3D como un planeta. A través del proceso de jugar con ella, ustedes también, se han vuelto un planeta.

Vía las reglas de este Juego, una vez que nacen, la mayoría de ustedes olvidan su “pieza de puzzle” personal del “Gran Puzzle” de la Ascensión Planetaria. Sin embargo, están ahora comenzando a recordar. Muchos de ustedes se están también volviendo conscientes de que ésta será su última asignación en una forma física.

Una vez que esta materialización es completada, su cuerpo físico completará su transformación hacia el Cuerpo de Luz. La mayoría de ustedes que se voluntariaron para culminar esta transformación final en conjunción con Gaia, como un catalizador para la Ascensión Planetaria.

LA SEMILLA DEL CUERPO DE LUZ

Sus Cuerpos de Luz han estado desarrollándose lenta y seguramente dentro del recubrimiento de su caparazón física. La

cubierta de esta “caparazón”, la cual está regida pro su ego/ser y es percibida como su cuerpo físico, se afina más y más ya que la semilla de su Cuerpo de Luz germina y crece dentro del Corazón de la Matriz Cristalina.

Al germinar esta semilla dentro de la Matriz, envía brotes hacia cada célula y átomo de su cuerpo físico, donde la germinación comienza nuevamente. Cuando cada brote surge en cada célula y átomo, su ADN “basura” es activado y su envase físico terrestre despliega síntomas de transformación.

Sus científicos no han encontrado el propósito de este ADN en particular porque está más allá de las limitaciones de sus creencias; por eso, el término “ADN basura”. Ellos no pueden percibir lo que no creen que es posible.

Esta es la razón por la cual, queridos, deben liberar el “concepto de imposible” de su conciencia. “Imposible” es un concepto tridimensional, y uno que es ahora obsoleto. TODO es posible desde la visión de su Alma/SER.

Mientras su Alma /SER cruza a su vibración Hogar en la quinta dimensión, es consciente de y está entrelazada con muchas

distintas experiencias, realidades, y vidas que están todas ocurriendo dentro del mismo momento del Ahora siempre presente.

Su Alma/SER está implantándose ahora dentro de una de estas muchas experiencias, realidades y vidas – USTEDES. En consecuencia, ustedes y su Alma/SER pentadimensional están entrando en una empresa conjunta.

Ustedes aún no están acostumbrados a la expansividad de la realidad del Alma, mientras que el Alma aún no está acostumbrada a las limitaciones de su realidad. Sin embargo, el EQUIPO del humano ego/ser y el Alma/SER espiritual están comenzando una asociación del Espíritu y la Materia.

LA ASOCIACIÓN

Mucho antes, cuando entraron por primera vez en el Juego 3D, querían aprender cómo les iría estando separados de Todo Lo Que Es. Se preguntaban cómo se sentiría “ESTAR” en la materia sin conexión consciente con el Espíritu.

Dentro de la miríada de juegos/vidas que han jugado/vivido, han aprendido mucho sobre la separación de las polaridades. Primariamente, han aprendido que una vez que el Espíritu y la Materia están separados, masculino/femenino, luz/oscuridad, y amor/miedo están también separados.

Qué han aprendido en sus juegos en la polaridad? Tomen un momento en el AHORA para contestar esta pregunta. Pidan asistencia a su Alma/SER , y por favor, pídanos a nosotros – los Arcturianos – también.

En el AHORA de su “tiempo”, es importante contestar esta pregunta, “Que aprendí?”, porque dentro de la respuesta se esconde su Misión. Cuando encuentran esa respuesta, calibren su Cuerpo del Deseo y VIVAN esta Misión.

Hay solo un final en el “vivir su Misión” y cuando es completada – como una persona, una familia, una comunidad, un estado, una nación, un continente, un hemisferio, y un PLANETA – la asociación de USTEDES y GAIA ascenderá.

ELOHIM ILLIAEM de Arcturus

TRADUCCIÓN: Shanti

AUTOR: Suzanne Lie



VISTO EN: <http://suzanneliephd.blogspot.com>
<http://suzannelieinspanish.blogspot.com>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION